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PERIGO NA MARECHAL RONDON - Polícia registra dois capotamentos de veículos na SP 300 no final de semana; uma mulher de 41 anos perdeu a vida

Polícia Militar apreende primeiro 
veículo por perturbação do sossego

Veículo foi apreendido na avenida 9 de Julho na madrugada de sábado e polícia promete continuidade das ações para coibir abusos C5>
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POLÍCIA

Ladrões assaltam 
posto no Jardim 
Nova Lençóis

Na m adrugada de domingo 8, a 
Polícia M ilitar de Lençóis Paulista 
registrou um  roubo a um  posto de 
com bustível no Jardim  Nova Len
çóis. O  assalto ocorreu por volta 
das 2h. Segundo o Boletim de O cor
rência, um  frentista estava fazendo 
o fecham ento de notas fiscais quan
do dois hom ens chegaram  em um a 
motocicleta. U m  deles entrou com 
um a arm a e m andou o frentista se 
abaixar. Em  seguida, o assaltante 
foi até o cofre e pegou o dinheiro, 
cortou o fio do telefone e fugiu na 
garupa da moto. O frentista não 
soube esclarecer as características 
físicas dos autores do assalto. Não 
foi divulgada a quantia levada. Na 
noite de sexta-feira 6, a PM cap
turou um  condenado foragido da 
Justiça, em  patrulham ento pela rua 
D outor Antonio Tedesco. A borda
do, L.M .G,29 anos, confessou ser 
acusado de hom icídio com etido na 
cidade de Lins em  2006.

CIDADES

Macatuba terá 'Casa  
de Brinquedos' C3l

SOCIEDADE

Aranhas Negras fazem 
confraternização

Clubes do futebol amador 
se preparam para 2012

Várias equipes já confirmaram reforços 
para a disputa desta temporada

AGUDOS

PMDB pede vaga 
de Tata na Câmara

D epois de ser acusada infideli
dade e dupla filiação partidária , a 
vereadora M aria Antonia da Silva, 
a Tata, ainda pode enfrentar outra 
briga na justiça. Seu antigo partido, 
o PMDB, pediu sua cadeira na Câ
m ara, alegando que ela ficou sem 
vínculo partidário  depois da dupla 
filiação. O pedido de declaração 
de vacância de m andato foi envia
do à presidente da Câm ara, Neusa

Vicente na sexta-feira, 6, pelo vice 
presidente do PMDB em  Agudos, o 
vereador Auro Octaviani. Segundo 
ele, o pedido partiu  dos suplentes 
da legenda, M auricio Carlos da Sil
va, o M auricinho, e João Carlos da 
Silva, o João Tatu. Auro avisa que, 
caso necessário, o partido entrará 
com  pedido no TRE (Tribunal Re
gional Eleitoral) de São Paulo ainda 
nesta semana.

MARIMBONDO
FOTO: CRISTIANO GUIRADO/O ECO

VERÃO 2012 - O parque aquático do Clube Esportivo Marimbondo promete 
ser uma das grandes atrações da temporada mais quente do ano. O verão 
chegou para valer na primeira semana do ano e na tarde de ontem, centenas 
de pessoas aproveitaram o calor para frequentar as piscinas. Nesta semana, 
o Departamento de Esportes do Marimbondo divulgou que as equipes sub 13 e 
sub 15 vão disputar um campeonato regional de futebol, organizado pela Liga 
Lençoense de Futebol Amador. Os treinos já começaram.
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TEM PO  C4l
TERÇA-FEIRA, 10/01

Sol com muitas 
nuvens durante o dia. 
Períodos de nublado e 

▲ o n o p  chuva a qualquer hora.Í19«C (U5)6?%
QUARTA-FEIRA, 11/01

Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 
Pancadas de chuva 

▲ o n o n  à tarde e à noite.Í Í8-C @93^%
CO LU N A
... o consumo 
de crack é 
um problema 
complexo...

C& T ast
CES mostra 
ultrabooks, a 
evolução dos 
notebooks
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Opinião CFRASE
• "Eu sim plesm ente vou responder 
que a cadeira da Tata não está vaga"

PARA PENSAR
• "Se não puder voar, corra. Se não puder correr, 
ande. Se não puder andar, rasteje, mas continue em

Neusa Vicente, presidente da frente de qualquer jeito"
Câmara de Agudos Martin Luther King

////////////////////////////////////////////////////^^^^

Adeus à impunidade?

Neste final de semana, entre 
tantas ocorrências natural
mente relacionadas aos dias 

de entretenimento da população 
(embriaguês ao volante, um even
tual acidente de trânsito e coisas do 
tipo), uma delas chama a atenção. 
Pela primeira vez foi apreendido em 
Lençóis Paulista um veículo com o 
volume do som desproporcional ao 
horário. A ação concretiza a inten
ção firmada em conjunto entre as 
polícias Militar e Civil e o Ministé

rio Público, de combater severa
mente os abusos na intensidade 
do som dos carros.

A notícia pode sim dar um 
ânimo extra à população. Prin
cipalmente a quem mora perto 
das áreas mais afetadas pela 
falta de respeito do povo para 

com o seu semelhante. Quem 
tem sua residência nas imedia

ções da avenida Padre Salús-

tio Rodrigues Machado e Parque do 
Povo - áreas mais afetadas com o 
barulho - sabe que o problema tem 
bem mais de dois anos.

Vítimas - podemos chamar as
sim os moradores das áreas pro
blemáticas - da falta de educação 
daqueles que pregam a diversão a 
qualquer custo, sem observar os li
mites de sua liberdade e do respei
to aos direitos dos outros, há muito 
esperam, ansiosas, pelo momento 
em que as autoridades fariam uma 
apreensão de veículo por abuso de 
som. Agora que tal apreensão já 
aconteceu, essas mesmas pessoas, 
as vítimas, enxergam uma luz no 
fim do túnel e ficam na expectati
va pela punição severa e exemplar, 
pregada pela Justiça. É na força da 
reação da Justiça que mora a espe
rança de ver, finalmente resolvido, 
a falta de respeito com o sono e a 
tranquilidade alheios.

/////////////////////////////////////////////////////^^^^

A valsa da políticaoD)
<

de Lençóis
Moisés Rocha
é jornalista

O grande escritor e pensador ita
liano Umberto Eco disse em 
entrevista a revista Época na 

edição da semana retrasada (aquela 
que tem o Michel Teló na capa) que 
a Internet na mão dos sábios é fer
ramenta indispensável para o desen
volvimento da humanidade. E disse 
também que na mão dos tolos, é fer
ramenta que deve deixar a humani
dade de cabelo em pé.

E Umberto Eco explica seu racio
cínio: terreno de livre acesso e sem 
filtros, a Internet absorve tudo como 
se fosse verdade absoluta. Quem não 
tem os tais filtros, recebe a informa
ção e pode acreditar nela, como se 
ela fosse verdade.

E nesse contexto, quero analisar a 
nova polêmica do Legislativo lenço- 
ense: um chocolate da marca Sonho 
de Valsa, fabricado pela Lacta, des
ses que não custam mais que R$ 30. 
Segundo a nova onda dos que bus
cam sugestões para melhorar Len
çóis Paulista (sic), o vereador tucano 
Manoel dos Santos Silva (PSDB), o 
Manezinho, teria comprado um ovo 
de Páscoa Sonho de Valsa e comido 
como sobremesa na sua refeição.

Segundo os condenadores do Ma
nezinho, a denúncia não é pelo So
nho de Valsa, mas pelo desperdício 
de dinheiro público. Causa espanto. 
Não quero defender a pessoa do 
Manezinho, que deve ter lá seus de
feitos. É humano, passível de falha, 
de erros, de pecados. Mas se formos 
discutir o homem público, Manezinho 
sobra entre seus pares, humilha eles 
na conduta política e pública.

Numa Câmara que nada produz, 
que vota apenas a reboque do Exe
cutivo, que não fiscaliza, que está 
sob o olhar atento da Justiça e con
denada pela opinião pública, atacar 
Manezinho porque ele comeu um 
ovo de Páscoa de sobremesa é o 
fim da picada, é para causar indi
gestão, asco, nojo.

Mas, no mesmo fim de semana 
que o vereador viveu sob ataques 
dos seus opositores, a imprensa local 
trouxe a boa nova: quase R$ 300 mil 
obtidos pela interferência do verea
dor junto a seu amigo, o ministro dos

Esportes Aldo Rebelo (PCdoB), para 
obras na Adefilp. Se cada lençoen- 
se desse um ovo de Páscoa para o 
Manezinho, ainda assim deveria para 
ele. Nem 60 mil ovos de Páscoa pa
gariam o que ele já fez pela cidade.

Nos seus 12 anos de mandato, fo
ram quase R$ 10 milhões em verbas 
para o Município. Além disso, Ma- 
nezinho tem trânsito, é querido. O 
mundo político gosta dele. Deputa
dos, secretários de Estado, prefeitos 
da região, outros vereadores. Quan
do saio com o Mané, fico abobado 
tal o tamanho dos seus passos e o 
tanto de respeito que as pessoas 
têm por ele.

A "denúncia" não me preocupa. 
Nem como amigo pessoal dele, nem 
como alguém que aposta nele para o 
futuro da política de Lençóis Paulista. 
Manezinho tem 34 anos e falha como 
vários garotos da sua idade.

Mas, naquilo que é essência para 
o exercício do poder, o vereador tu
cano sobra nos corredores da Câmara 
de Lençóis Paulista. Todas as coisas 
que ele faz, faz pelos outros, por 
amor aos outros, por desejar uma ci
dade melhor para o lençoense. Sou 
testemunha dessa conduta.

Desde presidentes de grandes 
empresas da região, até cidadãos 
que precisam de um simples afago, 
de um carinho. Manezinho é amigo 
de todos, luta com determinação 
para construir Lençóis Paulista mais 
humana e acolhedora. É só olhar 
para os quatro cantos da cidade e 
pode-se ver o tanto que o vereador 
do PSDB faz por nós. Se o pecado de 
Manezinho está ligado à Páscoa, só 
posso acreditar que ele tem sobre si 
o olhar atento do Deus que ele e sua 
família acreditam e que fortalece a 
sua conduta.

Ao meu amigo Mané, mais que um 
abraço forte de solidariedade face 
aos ataques que recebe, a renovação 
da minha crença: é em você Manezi- 
nho (preto, pobre, corintiano e nor
destino) que reside nossas maiores 
esperanças, as esperanças dos len- 
çoenses que querem o bem da ci
dade. Não titubeie frente aos seus 
inimigos. Se não fosse para enfrentá
-los com sua coragem, continue ca
minhando na estrada que você esco
lheu: servir ao próximo com amor.

Em briga de m arido e mulher...
Em Agudos, a vereadora Maria Antonia da Silva (PSD), a Tata, e seu ex-marido 

Mauricio Carlos da Silva, o Mauricinho, protagonizam uma briga extra-conjugal. 
Na verdade, ex-conjugal já que os dois não são mais casados. É que o PMDB, 
partido que Tata era filiada, resolveu pedir sua cadeira. Se a solicitação for acei
ta, quem assume é Mauricinho, seu ex-marido. Após o pedido, o murmurinho se 
espalhou pela cidade e algumas pessoas arriscam dizer que esta é uma briga 
antiga. Será? Tata foi eleita pelo PMDB, mas depois acabou migrando para o PTC. 
Em seguida, ela articulou a criação do PSD em Agudos, onde se encontra agora. 
A vereadora responde por processo por dupla filiação e pode perder a cadeira. 
Se perder assume o ex. Que coisa, heim?

NA DISPUTA - Além de enfrentar a ira da Justiça Eleitoral que a acusa por dupla 
filiação, Tata terá de enfrentar o ex-marido nos tribunais.

Rejeição
A briga é entre o PMDB e a vere

adora, mas quem acabou levando a 
culpa foi o prefeito Everton Octaviani 
(PMDB). Tata alega que o pedido de 
sua cadeira foi incentivado pela alta 
cúpula do partido, que quer a maioria 
na Câmara para a aprovação das con
tas do prefeito de 2009.

Parecer
O TCE chegou emitir parecer des

favorável, alegando que os recursos 
do Fundeb não foram aplicados em 
sua totalidade. Para a Educação o re
passe ficou em 23,8 1% , quando deve
ria ser de 2 5 % . Mesmo com investi
mento superior em Saúde (18,92%) e 
investimentos de 65,66% com profis
sionais do Magistério, o parecer não 
foi favorável.

Recorrendo
Everton negou relação com o pe

dido da cadeira de Tata. Mesmo por

que não está previsto que as contas 
serão encaminhadas para análise dos 
vereadores. A administração já reu
niu documentos que comprovam os 
investimentos corretos nos setores e 
deverá encaminhar ainda esta sema
na ao TCE com pedido de reexame.

CAL
E quem pensa que a história do 

retorno do Clube Atlético Lençoense 
(CAL) para Lençóis Paulista morreu, 
está muito enganado. Segundo infor
mações obtidas pela Terceira Coluna, 
um empresário da cidade estaria ar
ticulando o retorno do histórico clube 
para a cidade.

Comando próprio
Consta da informação recebida por 

O ECO que a atual diretoria, incluindo o 
presidente João Sérgio de Moraes, es
taria disposta a abrir mão do comando 
do clube para este cidadão interessa
do em trazer o clube para Lençóis.

Autorização
A própria prefeita Bel Lorenzetti (PSDB) teria se comprometido a deixar 

"em condições" oEstádio MunicipalArchangelo Brega, o Bregão, para dis
putar a segunda divisão do Paulista. O campo precisa passar por algumas 
reformas para receber o alvará de funcionamento do Corpo de Bombeiros, 
exigência da Federação Paulista de Futebol.
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Cidades TRATADO
Ontem o ex-presidente Lula passou por mais uma sessão de 
radioterapia no Hospital Sírio-Libanês, em São Paulo. Esta é 

a segunda fase de tratamento contra um câncer de laringe, 
diagnosticado em outubro do ano passado.

Pederneiras
No dia 6 de janeiro a Polícia 

Rodoviária fez uma apreensão 
de vários produtos suspeitos de 
serem frutos de contrabando. 
A ação aconteceu por volta das 
09h20, durante fiscalização na 
Rodovia Comandante João Ri
beiro de Barros (SP-225) em Pe
derneiras. A polícia abordou um 
veículo Gol, com placas de Bauru. 
O carro era conduzido por M.D.V. 
de 32 anos. Após revista realiza
da no veículo, foram apreendidas 
740 mídias de DVD, 12 garrafas de 
bebidas diversas e 59 comprimi
dos do medicamento SINDERFIL. 
M.D.V., foi conduzido à delegacia, 
ouvido e liberado.

Macatuba
As inscrições para o proje

to Casa de Brinquedos vão até 
quarta-feira, dia 11. Voltado para 
crianças com idades entre 3 e 11 
anos, o projeto foi criado pelo 
Fundo Social de Solidariedade 
criou a Casa de Brinquedos, em 
parceria com a Secretaria de As
sistência Social e com o CRAS. 
A ação tem como objetivo es
timular a criatividade, o desen
volvimento infantil e o convívio 
social. Outras informações pelo 
telefone (14) 3298-1047.

Areiópolis
Na madrugada de domingo 

8, um túmulo foi arrombado no 
Cemitério Municipal de Areiópo
lis. Desde o ocorrido, guardas fa
zem campana no local para evi
tar outras ações do mesmo tipo. 
Segundo as autoridades, nada foi 
levado do local.

DESRESPEITO - A falta de respeito com o trânsito não tem limites em Len
çóis Paulista. A equipe de O ECO flagrou os três veículos estacionados 
sobre a calçada na rua João Paccola, na Vila Antonieta. Mesmo a placa 
de proibido estacionar não inibiu os motoristas de pararem no local.

\ ____ X X
PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail oeco@jornaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG.

Com certeza um dos principais desafios para 2012, que se 
trata de um ano eleitoral, é a mudança, renovação, da adminis
tração pública, assim espero! Após todos os acontecimentos que 
manterão Lençóis Paulista como o centro das atenções na polí
tica regional, principalmente no tocante a nossa câmara munici
pal, que diga-se de passagem, foi uma verdadeira VERGONHA, 
e que levaram os eleitores às ruas, para PROTESTAR e tentar dar 
um BASTA a farra dos políticos, espero que os eleitores, reflitam, 
perante os fatos que acontecerão e votem com consciência, pois 
quem elege o vereador e o prefeito somos nós, o povo, e cabe 
ao povo, somente ao povo esta escolha.

Murilo Cilli
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FRASE
"Não acaba com o déficit habitacional de Borebi, mas 
diminui com a construção destas 94 casas". Antonio 
Carlos Vaca, prefeito de Borebi, que completou ontem 19 
anos, sobre investimento de R$ 9 milhões em moradias

0|| O CAL pode voltar?
Há rumores sobre a volta do Clube Atlético Lençoense. Em

presários e esportistas locais estariam interessados em trazer o 
time de volta de Bariri. Ainda nos bastidores, a prefeita Bel Lo- 
renzetti (PSDB) e o vice Luiz Carlos Trecenti (DEM), admitem que, 
se houver um bom projeto, não vão se opor.

O assunto está tão adiantado que empresários já estiveram 
reunidos com o presidente da Federação Paulista de Futebol, 
Marco Polo Del Nero, para tratar da transferência. O presidente 
da FPF também estaria interessado na volta às origens.

O que há de certo é que já foi solicitado ao dire
tor de Esportes, José Lenci Neto, elaboração 
de laudos para liberar o Estádio Municipal 
Archângelo Brega, o Bregão, para que o 
estádio possa voltar a receber futebol 
profissional. É uma missão árdua, mas não 
impossível, se for realmente abraçada por 
empresários, esportistas e torcedores 
que, nos bons tempos, prestigiavam 
o clube que já deu tanto orgulho.

O Fórum de Lençóis Paulista voltou ao trabalho 
ontem. Com pilhas recarregadas, retornaram 
também os promotores de justiça, Henrique 
Ribeiro Varonez e Daniel Passanezi Pegoraro, 
que por cerca de 20 dias ficaram fora da mídia.

Neste início de ano, Pegoraro tem uma dura mis
são: encerrar o processo que investiga a contra
tação de empresas pela Câmara Municipal de 
Lençóis Paulista. Nos próximos dias, o promotor 
decide se denuncia ou arquiva o procedimento.

A Diretoria de Esportes e Recreação anuncia nesta 
semana as equipes que participam da 12  ̂ Copa 
Cidade do Livro, com quatro equipes de Lençóis e 
oito da região. Nos últimos anos, os times de fora 
tem levado vantagem sobre os lençoenses.

/////////////////////////////////////////////////^^^^

ENCONTRADO

(14)9106-8848

CONTRATA-SE
AUX. GERAL DE MONTAGEM
COM DISPONIBILIDADE PARA VIAGEM

AUX. DE MANUTENÇÃO 

MOTORISTA OPERADOR MUNCK

Os interessados devem levar currículo na empresa 
situada a Rodovia Marechal Rondon | KM 305

INFORMAÇÕES: (14) 3263.1094

mailto:oeco@jornaloeco.com.br


Onda
Android

NOVIDADES - Estande do 
Kinect, da Microsoft, na CES 2011

A Motorola anunciou nesta 
sexta-feira  dois novos 
m odelos de sm artphones 
com Android 2.3: 0 
Motoluxe e 0 Defy Mini.

Ultrabooks, tablets e TVs '4K' são 
tendências da tecnologia na CES 2012

A tradicio
nal Consumer 
Electronic Show 
(CES), maior 
feira de tecno
logia do mun
do, começou 
ontem em Las 
Vegas, nos Es
tados Unidos,
para a imprensa. Neste ano, os destaques 
devem ser os chamados ultrabooks, a evolu
ção dos notebooks, que dividirão espaço com 
TVs inteligentes e com imagem refinada por 
tecnologias como OLED e a resolução 4K. A 
previsão é que mais de 20 mil produtos sejam 
apresentados até a próxima sexta, quando 
o evento termina. Realizada desde 1967 -  a 
primeira CES foi em Nova York -,  a feira apre
sentou produtos que passaram a fazer parte 
da vida de muita gente, como o videocassete, 
em 1970, o CD e a câmera filmadora caseira, 
em 1981, o famoso game "Tetris", em 1988, e 
as TVs de alta definição, em 1998. Embora o 
evento seja fechado para o público em geral, 
mais de 150 mil pessoas circularam pelos es- 
tandes das companhias.

Rápidas
• Mas não são apenas eletrônicos que da
rão S h o w  na CES 2012. A LQ promete le 
var para feita uma geladeira ultramoderna 

que vai gelar bebidas em lata em -  no m á
ximo -  cinco minutos.

Mundo virtual
TOP3 - Twitter Trendind Topics Brasil

1 #  Tony lommi -  O anúncio de que 0 guitarrista do Bla
ck Sabbath, está com câncer levou 0 assunto ao topo 
dos Trending Topics no pafs.

2# Erick Mafra -  Erick Vinicius Reis Mafra, participante 
do reality show Colírios Capricho, da MTV estava em 
segundo lugar na tarde de ontem. O jovem iria fazer 
uma TwitCam (conversa ao vivo pelo computador) 
com as fãs, que vibraram e espalhavam o assunto.

3#  Marinha da Rihanna -  Fãs da cantora comentavam 
sobre o sucesso da última turnê e discutiam foto em 
que ela aparece com roupas da Marinha Americana, 
antecipando elementos de novo clip.

SOLUÇOES EFICAZES PARA 
ACELERAR O CRESCIMENTO 
DA SUA EMPRESA J
“SISTEMA DE GESTÃO SOB MEDIDA PARA SUA EMPRESA"
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<5̂ 67%

Fase Dia
Lua Cheia 09
Quarto Minguante 16 
Lua Nova 23
Quarto Crescente 31

Hora

ATENÇAO MOTORISTAS: A 
Operação Horário de Pico (Ro
dízio Municipal de Veículos) 
estará suspensa para os veícu
los de passeio e caminhões no 
período entre 23 de dezembro 
de 2011 e 13 de janeiro de 2012.

TELEFO N ES UTEIS - CO D IG O  014
Corpo de 
Bombeiros

SAMU

Lençóis Paulista
Conselho Tutelar.......3264-8005
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 
Pref de Lençóis Pta ..3269-7000

Agudos
Conselho Tutelar........  3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos......... 3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

193
Borebi
Conselho Tutelar.......9735-0602
Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Borebi........... 3267-8900

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa................  3298-9200
Ambulância...........  0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa..................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Regional INSCRIÇÕES ABERTAS
A  Secretaria de A ssistência Social, em parceria com o CEM P/SENAI de 
M acatuba, abre inscrições para os cursos técnico-profissionalizantes de 
A uxiliar Adm inistrativo e de Auxiliar em Logística. As vagas são para 
adolescentes de 14 a 16 anos. A s inscrições devem  ser feitas de 17 a 19 
deste mês, das 13h às 17h, no CEM P/SENAI.

AGUDOS

PMDB quer cadeira de Tata
Partido enviou pedido 
à Câmara na sexta- 
feira; vereadora diz 
estar tranquila

FOTO ARQU IVO: CRISTIANO PACCOLA/O ECO

Carol Ferreira

Acusada de infidelidade e 
dupla filiação partidária 
após ter registros no PTC 

(Partido Trabalhista Cristão) e 
PSD (Partido Social Democráti
co), a vereadora Maria Antonia 
da Silva, a Tata, acabou tendo 
as duas filiações anuladas pelo 
juiz eleitoral de Agudos Adilson 
Aparecido Rodrigues Cruz, na 
segunda quinzena de dezem
bro. A decisão foi encaminhada 
ao seu antigo partido, PMDB 
(Partido do Movimento Demo
crático Brasileiro), que resolveu 
pedir a sua cadeira. O pedido 
de declaração de vacância de 
mandato foi enviado à presi
dente da Câmara, Neusa Vicen
te (PPS) na sexta-feira, 6.

Segundo o vereador Auro 
Octaviani, vice-presidente do 
PMDB em Agudos, o pedido 
partiu dos suplentes Mauricio 
Carlos da Silva, o Mauricinho, 
e João Carlos da Silva, o João 
Tatu, interessados em ocupar 
a possível vaga. "Como na 
sentença o juiz declarou a ve
readora sem partido e mandou 
comunicar o PMDB, os suplen
tes nos procuraram para que 
entrássemos com o pedido do 
mandato", explica.

Auro diz que o partido vai 
aguardar o retorno de Neusa 
e, caso necessário, o partido 
entrará com pedido no TRE 
(Tribunal Regional Eleitoral) de 
São Paulo ainda nesta semana. 
"Certamente ela [Neusa] não 
vai tomar nenhuma providên
cia", adianta. Para Neusa, a 
intenção dos responsáveis pelo 
partido é tumultuar a vida de 
Tata. "Eu simplesmente vou 
responder que a cadeira da Tata 
não está vaga. Eles que entrem 
na justiça e pleiteiem. Agora, se 
vier alguma solicitação do juiz, 
vamos responder na mesma li
nha", disparou.

O PMDB se baseou no De
creto-lei n° 201/67 que dispõe 
sobre a responsabilidade dos 
prefeitos e vereadores. Em seu 
artigo 8°, prevê que o presiden
te da Câmara pode extinguir o 
mandato de um vereador em 
diversas situações, entre elas, 
falecimento, renúncia por escri
to, cassação dos direitos políti
cos ou condenação por crime 
funcional ou eleitoral.

PLEITEANTE - Vice presidente do PMDB em Agudos, o vereador Auro 
Octaviani quer para suplentes do partido a cadeira da vereadora Tata

/ / A cadeira é do povo porque foi 
o povo que me deu este poder"

Tata se diz tranquila em 
relação ao seu mandato. No 
final do mês passado ela 
protocolou sua defesa no 
processo de infidelidade 
partidária e diz estar bem 
assistida judicialmente. 
"Como ainda estou sendo 
julgada em relação ao meu 
partido, nenhuma provi
dência pode ser tomada 
porque não foi deferido 
ainda. Na realidade, o par
tido em que estou filiada é

o PSD. É uma pena que o 
PMDB fique por traz m ani
pulando para que o suplen
te tome um mandato que 
eu conquistei", aponta. "A 
cadeira não é de ninguém. 
A cadeira é do povo porque 
foi o povo que me deu este 
poder", completa.

Para a vereadora, o par
tido quer um novo aliado 
para aprovar as contas de 
2009 do prefeito Everton 
Octaviani. "Essa decisão de

me tirar é para ter mais um 
aliado em favor deles. O Tri
bunal de Contas rejeitou as 
contas do Everton em 2009 
e eles estão precisando da 
maioria", (leia mais abaixo).

Mauricio é o primeiro 
suplente do PMDB e chegou 
a assumir algumas vezes du
rante afastamento de Auro. 
Atualmente ocupa cargo de 
confiança na administração 
e é ex-marido de Tata, com 
quem tem um filho.

TCE emitiu parecer contra contas de 2009
Foi publicado no Diário 

Oficial de 15 de dezembro, 
o parecer desfavorável do 
TCE (Tribunal de Contas 
do Estado) às contas de 
2009 do prefeito de Agudos, 
Everton Octaviani (PMDB). 
Investimento na Educação 
de 23,81% - o exigido por 
lei é 25% - e aplicação de 
apenas 93,82% dos recur
sos do Fundeb (Fundo de 
Manutenção e Desenvolvi-

mento da Educação Básica 
e de Valorização dos Profis
sionais da Educação) foram 
os principais apontamentos 
dos relatores do TCE.

O prefeito Everton Oc
taviani (PMDB) informou 
que algumas despesas fo
ram consideradas im pró
prias pelos relatores, mas 
que a adm inistração fez a 
junção de vários docum en
tos e, ainda esta semana,

deverá protocolar pedido 
de reexame das contas. 
Mesmo após nova análise, 
ainda há possibilidade de 
recurso, o que não garante 
que as contas sejam envia
das aos vereadores em bre
ve. O prefeito destaca não 
ter relação nenhuma com 
o pedido de mandato feito 
pelo suplente. "Não tem 
nada previsto que virão 
para a Câmara", salienta.

COMERCIO
SORTUDOS - No sábado 7, a 
Acilpa (Associação Comercial e 
Industrial de Lençóis Paulista) 
sorteou quatro motos zero 
quilômetros e vinte e oito vale- 
compras no valor de R$ 500. O 
sorteio foi realizado na Concha 
Acústica e mais de 350 bilhetes 
foram preenchidos durante a 
promoção. José Antonio Silva, 
o Neno, presidente da Acilpa, 
agradece a toda a população que 
prestigiou e comprou no comércio 
de Lençóis Paulista. "A  população 
prestigiando o comércio local, 
todos temos há ganhar. É geração 
de empregos, a renda aumenta 
dentro do nosso município, então 
todos nós ganhamos", completa.

http://www.uniontecnologia.com.br


Coluna semanal da Presidenta

Dilma Rousseff
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Luís Cláudio Amancio Scoralick, 46 anos, opera
dor de micro em Belford Roxo (RJ) -  Existe algum pro
grama do SUS que forneça fitas para medir a glicose?

Presidenta Dilma -  Sim, Luís Cláudio. O SUS 
distribui fitas para medir glicose no san
gue por meio de Unidades Básicas de Saúde 
(UBSs) e, para ter acesso às fitas e aos pro
gramas de monitoramento da doença, você 
deve procurar a Secretaria de Saúde do seu 
município. Além das fitas para medir a glice- 
mia, tecnicamente chamadas de tiras reagen- 
tes, o SUS fornece gratuitamente as lancetas, 
seringas e agulhas que são utilizadas pelos 
pacientes que fazem o automonitoramento. 
Medicamentos também podem ser obtidos 
gratuitamente na rede básica de saúde e pelo 
programa Saúde Não Tem Preço/Farmácia 
Popular. Nas UBSs e nas farmácias credencia
das, os diabéticos podem obter quatro tipos 
de medicamentos orais e injetáveis indicados 
para o controle e tratamento da doença. Nas 
mais de 20 mil farmácias credenciadas no 
programa Aqui Tem Farmácia Popular, basta 
apresentar CPF, documento com foto e receita 
médica para retirar os remédios. Luís Cláudio, 
a estimativa é de que o país tenha oito mi
lhões de pessoas com diabetes e, dessas, cer
ca de 2,6 milhões recebem acompanhamento 
e tratamento da doença pelo SUS.

Jucival Silva, 29 anos, encarregado adminis
trativo em Barreiras (BA) -  Quais as estratégias do 
governo em relação ao uso de entorpecentes, espe
cialmente o crack?

Presidenta Dilma -  Jucival, no início de de
zembro lançamos o plano Crack, é possível 
vencer, para aumentar as alternativas de tra
tamento para usuários, as ações de preven
ção e o enfrentamento do tráfico, com investi
mentos de R$ 4 bilhões. Estados e municípios 
terão verbas para instalarem 2.462 leitos em 
enfermarias especializadas dos hospitais do 
SUS. Vamos criar 308 Consultórios de Rua 
próximos dos locais de maior concentração 
de usuários de crack. Teremos 175 Centros 
de Atenção Psicossocial para Álcool e Drogas, 
com funcionamento 24 horas por dia e capa
cidade para o tratamento de 400 pessoas por 
dia, cada um. Vamos criar também 574 Uni
dades de Acolhimento para adultos, adoles
centes e crianças. Intensificaremos as ações 
destinadas a prender traficantes e desarticu
lar organizações criminosas, com o reforço da 
Polícia Federal e da Polícia Rodoviária Federal. 
O plano prevê ainda a capacitação de 210 mil 
educadores e 3,3 mil policiais militares para 
a prevenção do uso de drogas em 42 mil es
colas públicas, além de várias outras ações. 
Tudo isso será feito até 2014. Temos consciên
cia, Jucival, de que o consumo de crack e ou
tras drogas é um problema complexo e grave. 
Mas um país que consegue crescer reduzin
do a desigualdade social, que levou mais de 
40 milhões de pessoas para a classe média e 
está se tornando exemplo para outras nações, 
tem todas as condições de reduzir ao mínimo 
possível a ameaça representada pelas drogas.

Josiene Maria da Silva, estudante em Volta Re
donda (RJ) - Presidente Dilma, qual o motivo para o 
Brasil não disponibilizar um maior acesso dos jovens 
aos créditos educativos, já que não temos condições 
em obter facilmente uma vaga em faculdade pública?

Presidenta Dilma - Josiene, o governo federal 
ampliou o número de universidades federais e 
de campus em cidades do interior, e também 
está dando mais condições de estudos nas 
instituições particulares para os estudantes de 
menor renda. Uma opção é o Fies, Programa 
de Financiamento Estudantil, que financia os 
estudos, e a outra é o Programa Universidade 
para Todos, o ProUni, que concede bolsas de 
estudos. O Fies está bem mais acessível com 
as mudanças feitas a partir do ano passado. A 
taxa de juros caiu de 9 %  para 3 ,4 %  ao ano. 

O financiamento pode ser solicitado em 
qualquer época do ano e o pagamen

to começará a ser feito um ano e 
meio depois da formatura do alu
no. O prazo para quitar o emprés
timo é de até três vezes o período 
de financiamento do curso. Quem 

tem renda de até um e meio salário 
mínimo não precisa mais de fiador; o 

próprio governo é o fiador. Desde 2010, 
cerca de 220 mil estudantes tiveram a opor
tunidade de financiar seus estudos pelo Fies. 
Nossa expectativa é de que, em 2012, haja 
mais 200 mil estudantes. Já o ProUni, abriu as 
portas da universidade para jovens da escola 
pública que não tinham condições de pagar 
uma faculdade particular. No primeiro semes
tre de 2012, serão ofertadas mais de 195 mil 
bolsas integrais e parciais. As inscrições co
meçam no próximo dia 14 e vão até o dia 19. 
As instituições, os cursos e as condições para 
concorrer à bolsa, Josiene, são informados no 
portal do MEC (www.mec.gov.br).

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

O

Fies está bem 

mais acessível com as 

mudanças feitas a partir 

do ano passado. A taxa de 

juros caiu de 9 %  para 

3 ,4 %  ao ano.

Polícia ANTIDESASTRE
A presidente Dilma Rousseff determinou a criação da 
Força Nacional de Apoio Técnico de Emergência, um grupo 
interministerial que deve atuar na prevenção de desastres naturais 
e reconstrução de cidades afetadas. O anúncio foi feito ontem, 

pelo ministro da Integração Nacional, Fernando Bezerra Coelho.

SEGURANÇA

PM apreende carro com som alto
Primeira apreensão do tipo pode coibir casos de perturbação do sossego; PM avisa, vai apertar o cerco

Carlos Alberto Duarte

Na madrugada de domin
go 8, a Polícia Militar de 
Lençóis Paulista apre

endeu um Corsa Classic com 
som alto. Este foi o primeiro 
caso desde que as autoridades 
policiais do município firma
ram um TAC (Termo de Ajus
tamento de Conduta) com o 
promotor de justiça, Henrique 
Ribeiro Varonez, representante 
do Ministério Público (MP), 
para coibir casos de perturba
ção de sossego.

A Polícia Militar recebeu 
denúncia por volta de meia 
noite, de que um veículo esta
cionado na Avenida 9 de Julho 
com a Rua Humberto Alves 
Tocci, no Jardim Ubirama, es
tava com o som excessivamente 
alto. Quando a PM chegou ao 
local, encontrou o carro com o 
tampão traseiro aberto e o som 
desproporcional para o horário. 
Além do excesso de som, no 
interior do veículo, os policiais 
localizaram um facão com lâmi
na de 29 centímetros.

O condutor do veículo, um 
auxiliar de produção, foi enca
minhado ao Plantão Policial, 
onde o carro o facão foram

FOTO ARQUIVO: CRISTIANO PACCOLA/O ECO

RECOLHIDO - Capitão Botega diz que carro vai passar por perícia e que cerco contra som alto vai aumentar

apreendidos. Segundo infor
mou o capitão Elvis Fernan
des Botega, comandante da 5® 
Companhia da Polícia Militar, 
o carro permanecerá recolhido 
para perícia. O condutor deverá 
responder por perturbação de 
sossego e porte de arma branca.

O capitão Botega afirmou 
que as operações para coibir

perturbação da tranquilidade 
serão frequentes. Ele explicou 
que os condutores já foram 
insistentemente alertados so
bre o incômodo que causam 
às pessoas. Em entrevista ao 
ECO 90.1 Notícias, o capitão 
disse que operações Direção 
Segura, para coibir embria
guez ao volante, também serão

mais frequentes nas próximas 
semanas. Segundo ele, nas fes
tas de fim de ano, não foi re
gistrada nenhuma ocorrência 
dessa natureza, mas lembrou 
que no mês passado, em um 
dia foram registrados três aci
dentes de trânsito em que os 
condutores apresentavam si
nais de embriaguez.

Mulher morre em capotamento na Rondon
Rodovia precisou ser interditada por duas horas; condutora do veículo morreu no local

Angelo Neto
FOTO: EDER AZEVEDO/JORNAL DA CIDADE

Um carro que seguia 
no sentido interior- 
-capital capotou na 

Rodovia Marechal Rondon 
(SP-300), quilômetro 325 
próximo à Duratex, em 
Agudos. O acidente acon
tecem no domingo 8, por 
volta de 14h30. A condu
tora do veículo, Kátia Le- 
tícia Mari Tsuzuki, de 41 
anos, morreu no local. Seu 
marido, Jurandir Almeida 
Vallim Junior, 54 anos, e 
o cachorro da família, que 
também estavam no carro, 
sofreram ferimentos leves.

Segundo a Polícia Civil 
de Agudos, Katia conduzia 
no sentido interior-capital, 
até que perdeu o controle 
do veículo e capotou por di
versas vezes. Na trajetória,

TRAGÉDIA - Marechal Rondon foi palco de dois 
acidentes no final de semana; uma pessoa morreu

o carro invadiu a pista contrá
ria e parou apenas ao atingir o 
acostamento. A polícia científi
ca esteve no local e vai apurar 
as causas do acidente. A pista

teve que ser interditada e só foi 
liberada depois de duas horas.

Mais um capotamento 
ocorreu na Rodovia Marechal 
Rondon (SP-300) em Agudos,

sentido capital-interior, 
sábado 7, às 17h30. O mo
torista do carro, Honório 
Crepaldi, 50 anos, estava 
sozinho e não se feriu 
com gravidade.

O motorista seguia com 
seu carro em direção à Bau
ru, quando segundo a polí
cia, um caminhão bateu 
em sua traseira. O veículo 
ficou desgovernado, bateu 
na canaleta de escoamento 
de água e capotou. Chovia 
na hora do acidente.

Crepaldi foi socorrido 
pela ambulância da con
cessionária Rodovias do 
Tietê, que administra este 
trecho da Rondon e levado 
com leves escoriações para 
Pronto Socorro Central de 
Bauru (PSC). O caminho
neiro não teria parado para 
prestar socorro.

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.128

PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede 
do município e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo ar
tigo 1.525, itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro // EMERSON ALEXAN
DRE LEAL e LUCIANA PRISCILA DE ASSIS //.
Ele, natural de Lençóis Paulista/SP, nascido aos 23 de setembro de 1984, solteiro, 
vendedor, domiciliado à Rua João Fernando de Almeida Prado, n° 13-37, Jardim 
Panorama, Macatuba/SP, filho de JOSÉ CARLOS RODRIGUES DA CONCEI
ÇÃO LEAL e ROSIMIRES DE FÁTIMA VANZELA LEAL.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 02 de março de 1983, solteira, técnica 
em radiologia, domiciliada à Rua João Fernando de Almeida Prado, n° 13-37, 
Jardim Panorama, Macatuba/SP, filha de VALDIR APARECIDO DE ASSIS e 
VERA LUCIA GONÇALVES DE ASSIS.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 02 de janeiro de 2012.
Priscila Corrêa 

Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.129
PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede 
do município e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo arti
go 1.525, itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro // CÉSAR LUIZ DA SILVA 
e CAMILA APARECIDA RAMIRO GUEDES //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 25 de maio de 1985, operador de em
balagem, solteiro, domiciliado à Rua Antonio Carlos Grassi, n° 01-65, Jardim 
Bocayuva, Macatuba/SP, filho de APARECIDO DONIZETE DA SILVA e FÁ
TIMA IZABEL DA SILVA.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 12 de abril de 1988, balconista, solteira, 
domiciliada à Rua Antonio Carlos Grassi, n° 01-65, Jardim Bocayuva, Macatuba/ 
SP, filha de JOÃO JUSTINO GUEDES e HELENA MARIA RAMIRO GUE
DES.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.
Macatuba - SP, 06 de janeiro de 2012.

Priscila Corrêa
Oficial

Câmara Municipal 
de Lençóis Paulista

CÂMARA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Publicação de Atos Oficiais EXTRATO DE ADITAMENTO DE CONTRATO Processo: Portaria n° 004/2011 Modalidade: Carta Convite n° 004/2011 Contratante: Câmara Municipal de Lençóis Paulista.Contratada: Atria Serviços Contábeis Ltda - ME.Objeto: Prestação de serviços de Assessoria em Recursos Humanos para a Câmara Municipal de Lençóis Paulista Motivo: Prorrogação de contrato Período: 10(dez) meses.Data: 02 de janeiro de 2012.

EXTRATO DE ADITAMENTO DE CONTRATO Processo: Portaria n° 0055/2011 Modalidade: Carta Convite n° 005/2011 Contratante: Câmara Municipal de Lençóis Paulista.Contratada: Santos & Baptistella Serviços Ltda.Objeto: Prestação de serviços de Assessoria Técnica Contábil para a Câmara Municipal de Lençóis Paulista Motivo: Prorrogação de contrato Período: 10(dez) meses.Data: 02 de janeiro de 2012.
Publicado no jornal O Eco, no dia 10 de janeiro de 2012. Na página A5. Valor da publicação R$ 80,67.

http://www.mec.gov.br
mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br


Esportes DEPOIS DE RONALDO E ZIDANE...
Lionel Messi entrou definitivamente para a história do futebol mundial nesta segunda- 
feira. Das mãos de Ronaldo, o argentino ganhou a Bola de Ouro em Zurique e foi eleito 
o melhor jogador do planeta pela terceira vez seguida com 47,88% dos votos de 
jornalistas, treinadores e capitães das seleções, superando Cristiano Ronaldo (21,6%) e 
Xavi (9,23%). Apenas Ronaldo e Zidane conquistaram três vezes o título.

AMADOR

Equipes se reforçam para a temporada 2012
Com pausa no calendário do futebol amador, agremiações correm para fechar elencos; jogadores que se destacaram na temporada anterior são disputados

Manoel dos Santos Silva

As equipes amadoras de 
Lençóis já estão se mo
vimentando nas con

tratações de jogadores para 
as disputas dos campeonatos 
de Macatuba e de Lençóis, 
promovidos pela LLFA (Liga 
Lençoense de Futebol Ama
dor). Neste mês, em Macatuba 
acontece o Campeonato Regio
nal de Macatuba. A primeira 
competição organizada pela 
Liga Lençoense é a sétima edi
ção da Copa Lençóis que tem 
início em fevereiro. Em maio 
acontece a Copa Imprensa e 
em agosto, a disputa das séries 
A e B do Amador. Encerrando 
o calendário de 2012, em de
zembro será realizado o cam
peonato de futebol máster.

Hexacampeão do Amador 
da Série A, a Santa Luzia do téc
nico João Airton Gotardi, nesta 
temporada não contará com 
o volante Lucas Amaral, que 
deverá acertar com o Expressi- 
nho, além do atacante Gel que

acertou com o Grêmio Cecap. 
Em compensação, a equipe vai 
contar com os atacantes Arlin- 
do (ex-Expressinho) Felipe e 
Cesinha, ambos de Areiópolis, 
dos atletas Kaka e Cacau, de 
Agudos e, do goleiro Rafael que 
estava sem equipe.

O Grêmio Cecap/Lutepel/ 
Frigol, vice-campeão do Ama
dor 2011, além de manter o 
mesmo elenco contratou qua
tro jogadores para a temporada 
deste ano. O técnico Adimil- 
son Manoel da Silva, o Mita 
terá à disposição o meia Neto 
(ex-Alfredo Guedes), o zaguei
ro Eduardo (ex-Palestra) e os 
atacantes Gel (ex-Santa Luzia) 
que foi vice-artilheiro do Ama
dor do ano passado e Furtado 
(ex-União Primavera). O Ex- 
pressinho do técnico Ciderlei 
mantém o mesmo time do ano 
passado. A diretoria do clube 
contratou o atacante Nenê e o 
lateral esquerdo Tiago, que vie
ram do Grêmio da Vila, além 
do lateral direito Fabrício que 
defendeu o CRAC (Clube Re
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CASA NOVA -  O meia Neto que defendeu Alfredo Guedes 
agora é o novo reforço do Grêmio Cecap/Lutepel/Frigol

creativo Atlético Contente).
Já o Paulistano, do técni

co Matheuzinho, não perdeu 
nenhum do jogador da tem

porada passada e contratou 
o volante Daniel (ex-Atitude) 
e o zagueiro Lucas Testinha, 
que em 2011 estava sem clu

be, além do artilheiro Gu (ex
-São Cristóvão). O Palestra/ 
Escritório Ventura/Padoka, 
que terá Roberto como técni

co para 2012 não contará com 
o atacante Juninho e o meia 
Adriano. O Palestra acertou 
as contratações do volante 
Rafael Teixeira e o atacante 
Peter, ambos do CRAC. Além 
do meia França (ex-Agudos), 
o lateral Leozinho (ex-Grêmio 
Cecap B) e dos atacantes Pillo, 
Vaguinho e o goleiro Flávio 
que estavam sem clube.

Estreantes na Série A des
te ano, o União Cajuense e 
Sport/Primavera também an
dam se reforçando. O União 
Cajuense, do técnico Eduardo 
Antonio Mussolini, dispensou 
os jogadores God, Roberto, 
Edinho e Gustavo. Em com
pensação contratou os atletas 
Michel (ex- Boctucatu), Léo 
(que atuou nas escolinhas 
do Santos em Jundiaí), Gean 
(que veio do sub 15 da UME) 
, Cristian (ex-Prata) e Alquer, 
que estava sem time. O Sport/ 
Primavera perdeu o técnico 
Orlando Mendonça e acertou 
a contratação do zagueiro Bei
ço (ex-União Primavera).

ATLETISMO

Aline conquista ouro na Cross Country em Bauru

Atleta lençoense foi desaque em competição 
realizada em dezembro; ela correu 5 qulômetros

Manoel dos Santos Silva

A atleta lençoense Aline 
da Silva Cândido foi 
o destaque da 10  ̂ edi

ção da prova Cross Country 
“Silvestrinha", realizada no 
domingo 18 de dezembro, em 
Bauru. Ela conquistou o pri
meiro lugar na prova dos 400 
metros, na categoria infantil. 
Aline participou ainda na pro
va adulto (cinco quilômetros)

ficando em segundo lugar na 
classificação geral.

O atleta lençoense Bene
dito Ribeiro (Feijão Ubirama) 
conquistou o terceiro lugar na 
prova dos cinco quilômetros. 
A prova foi vencida por Die- 
go Rafael Barbosa, da cidade 
de Guaiçara. Confira a clas
sificação dos lençoenses nas 
respectivas provas e catego
rias. Elisângela Rodrigues (2° 
lugar na categoria entre 21 e

36 anos), Bruna Rafaela Leme 
(1° lugar na categoria entre 15 
e 20 anos), Claudio Xavier de 
Oliveira (1° lugar na catego
ria entre 43 e 47 anos), Pedro 
Ferraz Arruda (2° lugar na ca
tegoria entre 52 e 57 anos) e 
Adenor Flores Nascimento (3° 
lugar na categoria entre 58 a 
63 anos).

O evento promovido pela 
Secretaria Municipal de Es
portes e Lazer (SEMEL) de 
Bauru, em parceria com a As
sociação Bauruense de Atletis
mo (ABA), reuniu 300 atletas 
de várias cidades da região.

JIU -JITSU

Victor Hugo fica com o ouro no Circuito do Interior em Barra Bonita

Vitão ficou em primeiro 
em Campeonato 
Interior de Jiu-Jitsu

Manoel dos Santos Silva

O.lençoense Victor Hugo Ma
ciel, o Vitão, conquistou no 
domingo 11 de dezembro, em

Barra Bonita, a medalha de ouro no 
Campeonato Circuito do Interior de 
Jiu-Jitsu. Victor sagrou-se campeão 
lutando pela categoria meio pesado. 
Após esta competição, Vitão estará 
intensificando os treinamentos para 
participar de campeonatos impor
tantes em 2012 como o Brasileiro, 
Circuito Paulista, Mundial e as seleti
vas para o Mundial em Abu Dhabi.

Victor treina na Academia Chu-

te Boxe, em Bauru, com o professor 
Paulo Ledesma da equipe Atos Jiu 
Jitsu. O lençoense tem como pa
trocinadores Galli- Locação de 
Munck e Guindastes, Grupo RM
- Montagens Industriais, Isolem
-  Isolamentos Lençóis, M.A. Cone- 
glian -  Central de instalações elé
tricas, vereador Formigão, Jornal 
O ECO, Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista e Revista Nine.

VENCEDORA -  A atleta Aline (segunda da direita 
para esquerda) foi o destaque da prova em Bauru, 
conquistando o troféu de campeã na categoria infantil

m
DOURADO - Victor exibe a 
medalha de ouro conquistada no 
domingo 11, em Barra Bonita
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Fone: (14) 3298-2079/3298-1767 
Av. Cel. Virgílio Rocha, 34-U • Jd Europa • Macatuba* SP

É  fa
Nome:
Cidade:

íd l l  ...  -t  gratis!
Texto do classificado:

RG:
Fone:

O classificado nao deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos sao obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

• Veículos • Empregos
• Imóveis • Serviços
• Novos/Usados • Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020
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M arim bondo d isp u ta to rn eio  de fu te b o l regio n al
Categorias sub 13 e sub 15 foram convidadas para torneio organizado pela Liga Lençoense de Futebol Amador

Em 2012, o CEM (Clube 
Esportivo Marimbondo) 
foi novamente convidado 
a participar do campeona
to  regional de futebol nas 
categorias sub 13 e sub 15. 
Na categoria sub 13, pode
rão participar da equipe os 
garotos nascidos em 1999 e 
2000, enquanto que na cate
goria sub 15, serão relacio
nados atletas nascidos em 
1997 e 1998.
Este será o segundo ano 
consecutivo em que o Ma
rimbondo marca presença 
em um campeonato regio
nal, organizado pela LLFA 
(Liga Lençoense de Futebol 
Amador). No ano passado a 
equipe sub 13 ficou em ter
ceiro lugar. Já a equipe sub 
15 terminou a competição 
com o 5° lugar.
Segundo o Departamento 
de Esportes do Marimbondo,

HORÁRIOS DE TREINAMENTOS

Sub 13
segunda, quarta e sexta- 
feira das 15h às 16h30

Sub 15
terça e quinta 
das 16h às 17h30

/////////////////////^^^^^^

já em andamento os treina
mentos preparativos para a 
disputa das duas categorias. 
A  previsão é de que a bola 
comece a rolar em feverei
ro, para o início da disputa 
dos dois torneios. Visando a 
campanha no torneio regio
nal, o Jeferson já está sele
cionando os garotos e orga
nizando as duas equipes. EM CAMPO - Equipes sub 13 e sub 15 vão disputar torneio regional pelo segundo ano consecutivo

BOCHA TENIS

F in a l e n c e r r a  te m p o r a d a  2 0 1 1
Acontece amanhã, a partir 
das 19h, a final do campe
onato interno de Bocha do 
Clube Esportivo Marimbon
do. A  decisão do torneio en
cerra a temporada 2011 pa
ra os atletas da modalidade. 
Segundo o Departamento 
de Esportes, a decisão estava 
prevista para acontecer na 
segunda quinzena de dezem
bro, mas a equipe do CEM 
estava em plena preparação 
para a disputa das finais da 
Copa União.
Curiosamente, independen
te de quem seja o campeão, 
já está decidido que o títu 
lo fica com a família Pramio. 
Os irmãos Beto e Claudio 
duelam para ver quem se-

EM CASA - Os irmãos Beto e Claú- 
dio Pramio disputam final amanhã

rá o melhor jogador do 
torne io  interno do Marim
bondo em 2011. Orlando

Bento e Valentin decidirão 
quem será o terceiro colo
cado da competição.

DUPLAS MISTAS E 80 ANOS - O tênis do Marimbondo continua movimentado. Em 
dezembro aconteceram dois torneios de duplas. Na categoria 80 anos, a somatória 
das idades da dupla teria que te r 80 anos, enquanto as duplas mistas foram formadas 
por um homem e uma mulher. Nas Duplas 80 Anos os campeões foram Ricardo Placa 
e Geada. A  Dupla Mista foi vencido por Eneida e Pedro. Esta previsto para os dias 
10,11 e 12 de fevereiro torneio de dupla centenária (soma das idades deverá te r no 
mínimo 100 anos) e para as meninas acontecerá o torneio de duplas feminina.

CARA NOVA
Uma das principais reivindicações do associado está prestes a ser atendida. O site do 
Clube Esportivo Marimbondo (www.clubemarimbondo.com.br) está em processo de re
formulação e nos próximos meses deve ir ao ar com uma cara nova para melhor servir 
como ferramenta de comunicação direta com o usuário do clube. O projeto está em 
desenvolvimento pela agência Atitude Comunicação.

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br
http://www.clubemarimbondo.com.br


Sociedade r i
ARANHAS NEGRAS
A torcida organizada do CAL, Aranhas 
Negras, realizou seu tradicional 
churrasco de confraternização. O grupo 
completou sete anos de fundação.

SAN T^LARA
^  M ateriais Elétricos

NOVièADE
agorM emos

PROJETORES DE LED

A ELETRO SANTA CLARA 
PESEJA A TODOS

SOAS FESTAS
Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro 

Fone: (14) 3263-1057 
Loja 2: Rod. Osny Matheus, Km 112 

Fone: (14) 3269-7777

V e n h a  c o n fe r ir!
Rua XV de Novembro, 06 
Ceniro - Lençóis Paulista

Máxima Qualidade

(14)3264-3707
9116-9545

R: Cândido Alvim 
de Paula, n° 311 

Jd. Ubirama 
Lençóis Paulista

X e m j i
attl i « B  S n

R. Dr. Antonio Tedesco, 790 
Ceniro - Lençóis Paulista 

(14)3263-3799

Casa lotada Noite do branco
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A  du p la  le n ç o e n s e  A n d ré  & M a th e u s  fez um a p a rtic ip a ç ã o  com  os c a n to re s  Zé 
H e n riq u e  e G a b rie l na C a sa  de S h o w s El D iv in o , em  M a c a tu b a . O s h o w  foi um 
s u c e ss o  e te v e  a p ro d u ção  da R ád io  V e n tu ra  f M.

• Chopp Glarus
Há um ano e m eio em 
Lençóis, a Chopp Glarus 
oferece chope claro, 
escuro e o Pingo Bier (que 
transform a cerveja ou chope 
claro em  escuro). Fornece 
sob encom enda o Chopp 
M aturado e Ouro, ideais para 
quem  gosta de degustar 
cortes de carnes nobres. 
Ainda fornece carvão, 
refrigerante, energético e 
aluguel de cadeiras e m esas. 
A  Cnopp Glarus fica na 
avenida Padre Salústio 124. 
Telefone (14) 3 2 6 4 - 7371.

Thiago Pini, gerente comercial do jornal O ECO, e sua noiva 
Ciça prestigiando o show  da banda ABR3, na Four, dia 7. A 
noite Four White foi em balada pelo pop rock.

• Instituto de Beleza 
Linda Mulher
Há três anos em Lençóis 
Paulista, o Instituto de 
Beleza Linda M ulher corta 
cabeços de hom ens e 
m ulheres. Para as mulheres, 
o salão tam bém  oferece 
colorimetria, escovas 
progressivas, tratamento 
capilar, m anicure e designer 
de sobrancelhas. O Instituto 
de Beleza Linda M ulher fica 
na rua Anita Garibaldi, 925 
-  Centro. Telefone (14) 9 729 
5570 /  3 26 4 - 7620. Na Foto: 
Chrislany Dark e Querlhen.

O  Everton, Fernanda, 
M ilen e e A le ssan d ro  
©  M andi, Le,
Larissa e M arcio 
©  Fabíola e Elaine, todos 
no El D ivino
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• Diego com pletou 4 anos dia 
7  e recebeu os parabéns dos 
pais Danilo e Luciana. Saúde 
e m uita felicidade.

• Julia Gonzaga de Oliveira 
completou 1 aninho com muita 
alegria e recebeu os parabéns 
dos pais Dori e Carla

Parabéns Borebí 
pelos 19 anos de história!

"Es uma cidade hospitaleira 
Um povo amigo pronto a servir 
Gentil laborioso, gente corajoso 
Que traz no peito orgulho de ti 
A felicidade também mora agui 
Avante, sempre ovante, Borebi"

Trecho do Hino de Borebi - Letra de: Almir Coelho da Silva e Ana Maria Biazon

yy  LW ART
G R U P O

www.grupolwart.com.br

Fazendo hoje, cuidando do futuro.
Orgulho por contribuir para o desenvolvimento da nossa região.

http://www.grupolwart.com.br

